

Harmonisierung der Entgelte für Tages- und Wochenendkontrakte am Strom-Terminmarkt

Sehr geehrte Handelsteilnehmer,

hiermit informiert die EEX AG über Änderungen der Entgelte für Strom Tages- und Wochenendfutures der Marktgebiete **Deutschland** und **Spanien**.

Für die genannten Kontrakte werden die Transaktionsentgelte per 1. November 2021 auf 0,015 €/MWh vereinheitlicht. Dies entspricht den Transaktionsentgelten anderer Marktgebiete der EEX, in denen Tages- und Wochenendfutures verfügbar sind.

Die Anpassungen werden fristgerecht im Leistungs- und Preisverzeichnis der EEX AG veröffentlicht ([LINK zum aktuellen EEX AG Preisverzeichnis](#)).

Bitte beachten Sie auch die entsprechenden Anpassungen der ECC-Entgelte ([LINK zum aktuellen ECC-Preisverzeichnis](#)).

Mit freundlichen Grüßen

EEX Market Operations

Kontakt:

Market Operations

P: +49 341 2156 - 222 | F: +49 341 2156 - 229
trading@eex.com

Harmonization of Fees for Day and Weekend Contracts on the Power Derivatives Market

Dear trading participants,

EEX AG hereby informs about changes to the fees for Day and Weekend contracts for **German and Spanish Power Futures**.

As of 1 November 2021, a trading fee of 0.015 €/MWh will apply which aligns the fee structure for the German and Spanish Power Day and Weekend Future contracts with Power Day and Weekend Future contracts for other EEX market areas.

The fee adjustment will be subsequently published in the list of services and prices of EEX AG ([LINK to the current EEX AG price list](#)).

Please also note the corresponding adjustments to the ECC fees ([LINK to the current ECC price list](#)).

Yours sincerely,

EEX Market Operations

Contact:

Market Operations

P: +49 341 2156 - 222 | F: +49 341 2156 - 229
trading@eex.com